

Atilio Borón condamne le plan subversif des États-Unis contre Cuba



Buenos Aires, 12 août (RHC).- Le politologue argentin Atilio Borón a signalé que le gouvernement des États-Unis a recours à des méthodes qui reflètent son infâme double standard lorsqu'il s'agit de Cuba ou d'autres pays dans lesquels ils veulent fomenter la subversion. Dans un commentaire publié dans le quotidien « Página 12 » et dans les réseaux sociaux, Atilio Borón réaffirme sa condamnation de la violation de la souveraineté cubaine à travers le plan ourdi par l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement international sous couvert d'une fausse ONG ayant son siège au Costa Rica.

Ce remarquable intellectuel explique que cette opération clandestine, lancée en 2009 et révélée récemment par l'agence de presse Associated Press (AP) a consisté à envoyer à Cuba, en qualité de touristes, un groupe de jeunes vénézuéliens, péruviens et costariciens pour promouvoir la subversion interne parmi les jeunes cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30765-atilio-boron-condamne-le-plan-subversif-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba